



Martes 2 de agosto | 2022

## Inaugura JEX la exposición *Postergar el fin*, instalaciones de Yessica Díaz

El Instituto Veracruzano de la Cultura, a través del Jardín de las Esculturas, invita al público a la inauguración de la muestra *Postergar el fin*, obra de la artista Yessica Díaz. La actividad se llevará a cabo el próximo sábado 6 de agosto a las 12:00 horas, en la galería central del recinto más verde del IVEC.

Esta exposición está conformada por una serie de obras montadas a modo de instalaciones, piezas que parten del descubrimiento de la belleza de una col morada. En 2020, durante el confinamiento, Yessica Díaz adquirió esta planta comestible, la llevó a su casa y la dibujó todos los días a la misma hora durante dos semanas, haciendo una suerte de registro pictórico de su descomposición natural. La experimentación con este material continuó y se complementó con lana, teniendo como resultado 14 piezas que interactúan con el espacio y el público espectador.

**Yessica Díaz** es maestra en Producción Artística por la Universidad Autónoma del Estado de Morelos. En 2018 participó en el diplomado ¿Cómo encender un fósforo? Danza, coreografía y performance. Ha colaborado en diversos proyectos colectivos e individuales dentro y fuera del país, en ciudades como Sao Paulo, Madrid, Medellín, Nueva York, Massachusetts, Tijuana, Guanajuato, Hidalgo, Mexicali, Tapachula, Mérida, Aguascalientes y Toluca. En su obra se aborda a la comida como detonante de afectos y espacio de intercambios; como pensamiento, fenómeno, sensación, dispositivo y otras tantas significaciones.

En el marco de la inauguración de la muestra tendrá lugar una charla con la artista, diálogo en el que compartirá su proceso creativo. En sus palabras, está interesada en producir condiciones y contextos indeterminados para llevarlos de lo público a lo privado o viceversa, a partir de experiencias con la gente y el contexto que habita.

El IVEC reitera la invitación a conocer la exposición *Postergar el fin*, analogía del tiempo, la soledad y la introspección vivida por la artista Yessica Díaz durante el periodo de confinamiento, el próximo sábado 6 de agosto a las 12:00 horas,





**VERACRUZ**  
GOBIERNO  
DEL ESTADO



**SECVER**  
Transición



ME LLENA DE ORGULLO

en la galería central del Jardín de las Esculturas de Xalapa. La entrada es gratuita. Conoce la programación completa del JEX a través de las redes sociales Facebook e Instagram [@JardinDeLasEsculturas](https://www.instagram.com/JardinDeLasEsculturas), así como en el sitio web <http://jex.ivec.gob.mx>.

Para consultar todas las actividades del Instituto visita su página web oficial: [www.ivec.gob.mx](http://www.ivec.gob.mx).

**#CulturayNatura** son una gran combinación.

**Sede Veracruz**

Francisco Canal s/n esquina Zaragoza, Centro Histórico  
Veracruz, Ver. 01 [229] 931 69 62

**Sede Xalapa**

Xalapeños Ilustres 135, Centro Histórico  
Xalapa, Ver. 01 [228] 818 04 12

[www.ivec.gob.mx](http://www.ivec.gob.mx)

